

賛同署名が続々 役員先頭に都議と面談



古城都議から受け取る新宿支部の半澤書記長(左)、関口副委員長(中)



上野課長(中央)に要請書等を渡す都連役員の皆さん

東京都連 福祉保健局へ補助金要請 「必要額確保に一丸で」

10月11日、全建総連東京都連(都連)で東京都福祉保健局への要請行動を行ない、都連から25人、福祉保健局からは上野睦子国民健康保険課長

他2人が出席しました。菅原良和都連委員長は「資材高騰、設備機器の納入遅延等で建設業界も厳しい状況にあります。建設国保は『命の綱』、ぜひ現行水準の確保をお願いします」とあいさつしました。

田村彰宏都連社保対部長(東京土建専従常任中執)が要望内容で発言。厚労省が財務省に提出した概算要求について説明し、①都費補助金の現行水準、②特定健診・特定保健指導への補助拡充、③国保組合への育成・強化を要請しました。建設国保3組合からも取り組みの紹介、要望を行いました。石村英明東京土建国保理事長は、特定健診の取り組みなどで保険者機能を発揮していることなどを述べました。また、松本久人副委員長(東京土建副委員長)は、建設従事者の収入減少などについて訴えました。

上野課長は、ダンボール15箱ほど届いたという要請ハガキの中から、3枚の記述を読

東京土建では毎年、都議会議員の皆さんに、「建設国民健康保険組合への東京都補助金に関する賛同署名」をお願いしています。署名をいただいたのは以下に記載した皆さん(既報の議員は除く、9月22日現在)です。建設従事者にとつての「命の綱」建設国保を守り育てるため、すべての議員からの賛同をめざし、引き続きで署名の要請をすすめます。

- 【東京都】 増子ひろき(都)
- 【港区】 菅野弘一(自)
- 【板橋区】 松田康将(自)
- 【北区】 やまだ加奈子(自)
- 【品川区】 伊藤眞一(公)
- 【新宿区】 大山とも子(共)
- 【杉並区】 あかねがくぼかよ子(都)、原田あきら(共)、小宮あんり(自)、関口健太郎(立)、まつば多美子(公)、早坂義弘(自)
- 【青梅市】 森村隆行(都)
- 【西多摩】 田村利光(自)
- 【南多摩】 こいそ明(自)
- 【町田市】 小磯善彦(公)、藤井あきら(都)、池川友一共

【品川区】 伊藤眞一(公) 古城まさお(公)、森口つかさ(都)、吉住はるお(自) 【杉並区】 あかねがくぼかよ子(都)、原田あきら(共)、小宮あんり(自)、関口健太郎(立)、まつば多美子(公)、早坂義弘(自) 【青梅市】 森村隆行(都) 【西多摩】 田村利光(自) 【南多摩】 こいそ明(自) 【町田市】 小磯善彦(公)、藤井あきら(都)、池川友一共

9月27日午後2時から日本武道館で行われる安倍元首相の国葬儀に合わせて、これに反対する市民集會が開催され



プラカードを掲げ意思表示する参加者

1万5000人(東京土建は1700人)が集結しました。集會実行委員会を代表して菱山南帆子さんは「安倍氏は

10月1日からの全国労働衛生週間に合わせ、じん肺・アスベスト被害の根絶を求めて「なくせじん肺全国キャラバン」が同実行委員会の主催で990年から行なわれ、今年33回目にあたります。キャラバンでは全国の自治体、国の機関への要請行動、街頭宣伝を10月26日まで繰り返す。

10月5日、キャラバン出発集會として、新宿駅西口地下通路でキャラバン出陣行動を64人(東京土建55人の参加で行ないました。行動参加者が「じん肺とアスベスト被害を根絶しよう!」と書かれたチラシなどをティッシュとともに配布するなか、唐澤一喜東

【品川区】 伊藤眞一(公) 【新宿区】 大山とも子(共) 【杉並区】 あかねがくぼかよ子(都)、原田あきら(共)、小宮あんり(自)、関口健太郎(立)、まつば多美子(公)、早坂義弘(自) 【青梅市】 森村隆行(都) 【西多摩】 田村利光(自) 【南多摩】 こいそ明(自) 【町田市】 小磯善彦(公)、藤井あきら(都)、池川友一共

【品川区】 伊藤眞一(公) 【新宿区】 大山とも子(共) 【杉並区】 あかねがくぼかよ子(都)、原田あきら(共)、小宮あんり(自)、関口健太郎(立)、まつば多美子(公)、早坂義弘(自) 【青梅市】 森村隆行(都) 【西多摩】 田村利光(自) 【南多摩】 こいそ明(自) 【町田市】 小磯善彦(公)、藤井あきら(都)、池川友一共

【品川区】 伊藤眞一(公) 【新宿区】 大山とも子(共) 【杉並区】 あかねがくぼかよ子(都)、原田あきら(共)、小宮あんり(自)、関口健太郎(立)、まつば多美子(公)、早坂義弘(自) 【青梅市】 森村隆行(都) 【西多摩】 田村利光(自) 【南多摩】 こいそ明(自) 【町田市】 小磯善彦(公)、藤井あきら(都)、池川友一共

【品川区】 伊藤眞一(公) 【新宿区】 大山とも子(共) 【杉並区】 あかねがくぼかよ子(都)、原田あきら(共)、小宮あんり(自)、関口健太郎(立)、まつば多美子(公)、早坂義弘(自) 【青梅市】 森村隆行(都) 【西多摩】 田村利光(自) 【南多摩】 こいそ明(自) 【町田市】 小磯善彦(公)、藤井あきら(都)、池川友一共

なくせじん肺、石綿被害 キャラバンスタート

命と暮らしを守れ 東京土建は議員要請も



国会に向けシュプレヒコール

10月12日、東京土建も参加する国民運動実行委員会など3団体の主催で定例の国会行動を行ない、1500人(東京土建は42人)が集結しました。主催者代表で全労連の小畑雅子議長があいさつ。「国葬強行、旧統一教会との癒着問題で岸田内閣への怒りや不信は続いている。改憲、大軍拡ではなく、国民の命と暮らしを守る政治の実現を求めたいきましょう」などと述べました。岩淵友参議院議員(共産)

10月12日、東京土建も参加する国民運動実行委員会など3団体の主催で定例の国会行動を行ない、1500人(東京土建は42人)が集結しました。主催者代表で全労連の小畑雅子議長があいさつ。「国葬強行、旧統一教会との癒着問題で岸田内閣への怒りや不信は続いている。改憲、大軍拡ではなく、国民の命と暮らしを守る政治の実現を求めたいきましょう」などと述べました。岩淵友参議院議員(共産)



訴える木村書記次長

「マイナンバーで便利になるのは誰!?」「マイナンバーで国民監視!」と書かれたボードを持ち、新宿駅西口でアピール。9月30日、東京土建も加わる「マイナンバー制度反対連絡会」は23人(東京土建20人)で昼休み宣伝・署名

マイナンバー 利活用拡大許すな 「人権侵害」と憤りも

マイナンバー制度の危険性を明らかにし、これ以上の利用拡大をさせないよう訴えま

マイナンバー制度の危険性を明らかにし、これ以上の利用拡大をさせないよう訴えま